



Llega el Gran Día: McDonald's te invita a participar de la preventa y ayudar a quienes más lo necesitan

El viernes 10 de noviembre llega a Argentina la jornada solidaria más importante del año para McDonald's, donde el 100% de lo recaudado por la venta del Big Mac en todo el país será donado a Fundación Sí y a Casa Ronald.

Ya puedes acceder a la venta anticipada a través de su app.

Argentina, noviembre de 2023 - Este viernes 10 de noviembre se llevará adelante una nueva edición del Gran Día, **la acción solidaria más importante de la marca donde el 100% de lo recaudado por la venta del Big Mac será donado a Fundación Sí y Casa Ronald** para ayudarlos a alcanzar los objetivos propuestos para este año. La preventa de Big Mac ya está habilitada para todos aquellos que quieran ser parte de la campaña.

La venta anticipada comenzó el 25/10 y estará abierta hasta el 09/11 a las 00hs. Quienes quieran colaborar deberán descargar la app en este link: https://www.mcdonalds.com.ar/descarga_app, podrán comprarlo y cambiarlo a partir del 10/11 en los 224 locales del país.

El Gran Día es una jornada llena de acciones y sorpresas para que colaborar con quienes más lo necesitan sea un momento especial para todos. Este año, **Fundación Sí utilizará lo recaudado para construir una nueva residencia universitaria**. Y lo destinado para **Casa Ronald, que este año cumple 30 años en el país, apunta a dar soporte de los programas que llevan adelante en algunas de sus sedes**, como Buenos Aires- que cumple 25 años - la de Mendoza (20 años) y la de Córdoba (10 años). Ambas organizaciones ayudan a personas de todo el país que tienen sus propias historias de vida y que son las protagonistas de esta acción.

La familia Ospina de San Juan es una de las que se suma al Gran Día de este año; llegó a la **Casa Ronald** en Buenos Aires con su hijo Eliam de 6 años, quien tiene un tumor en el hígado y se encuentra en tratamiento. En la casa de Córdoba se encuentra la familia Musso, que llegó en febrero de este año con Martina, quien sufre de leucemia y se encuentra transitando sus últimas etapas de la quimioterapia. El aporte que realiza McDonald's a través de esta acción le permite a Casa Ronald seguir asistiendo a muchas familias que están atravesando situaciones difíciles y son sus casas y refugios mientras transitan los tratamientos de sus hijos.

Fundación Sí también sigue trabajando para que cada vez más chicos puedan concretar sus estudios. Los jóvenes que hoy reciben la ayuda de la fundación también son parte del



Gran Día. Este año, uno de sus protagonistas es Dayman Gonzalez, quien ingresó a la casa de Córdoba en 2017 con el sueño de estudiar Ingeniería Mecánica y hoy trabaja y realiza su tesis para recibirse. También está la historia de Nair Gonzales, de 19 años, que está cursando en el segundo año de la Lic. en Trabajo Social en la Universidad de Cuyo e ingresó a la Residencia Universitaria a comienzos de este año, lo que le permite seguir estudiando. Con lo recaudado en Gran Día, Fundación Sí podrá alojar a más jóvenes que quieran seguir formándose y necesiten apoyo.

Y como novedad, este año McDonald's desarrolló una serie de actividades lúdicas y abiertas al público en diversos locales para fomentar la participación y colaboración de todos para que el Gran Día sea de todos. Habrá una sala de **gaming interactiva junto al equipo 9Z** en vivo desde el local de Colegiales (Alvarez Thomas y Federico Lacroze) - donde podrán participar y competir aquellos que se acerquen a colaborar -, **una búsqueda de talentos junto al influencer Santiago Alayon (@zzzerno)** en el local de Alto Avellaneda y **acciones junto a la comunidad** en los locales de Barrio 31 y Tigre, donde habrá juegos y actividades. También **habrá actividades en todos los locales del país.**

Las compras podrán hacerse desde el 26 de octubre hasta el 10 de noviembre a través de la app, y el mismo 10 en todos los locales de todo el país.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.300 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 95 mil personas (datos de 30/06/2023). La empresa también utiliza su plataforma ESG, Receta del Futuro, para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com